



Ojalá el presidente no se haga la víctima con lo sucedido en Palacio Nacional: Dip. Zavala

por HERCEDEL | Mar 6, 2024 | Cámara de diputados 1, Línea Legislativa



>> “Es una muestra de ingobernabilidad y que no tienen por qué sentirse víctima por el hecho, que asuma sus propias responsabilidades al respecto. A mí pareció que es una expresión de que el país está mal”, subrayó

Para la legisladora de Acción Nacional, Margarita Zavala Gómez del Campo, lo que sucedió en Palacio Nacional con familiares de los estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa es reflejo de la decepción hacia este gobierno por los nulos resultados en la localización de los normalistas.

<https://lineapolitica.com/ojala-el-presidente-no-se-haga-la-victima-con-lo-sucedido-en-palacio-nacional-dip-zavala/>